

Jugendaustausch der Partnerstädte Herford, Deutschland & Tikhvin, Russland Ein Projekt des AWO Kinder- und Jugendzentrums „die9“

Das AWO Kinder- und Jugendzentrum „die9“ führt einen Jugendaustausch mit der Herforder Partnerstadt Tikhvin in Russland durch. Die Kooperation kam auf den Hansetagen 2013 in Herford durch die Initiative des AWO Kinder und Jugendzentrums „die9“ zustande. Finanziert wurde das Projekt mit freundlicher Unterstützung durch das Jugendamt der Stadt Herford und dem LWL Münster (NRW).

Zehn Herforder Jugendliche im Alter von 14-17 Jahren fahren vom 14. bis 24.07.2014 unter Begleitung von drei Hauptamtlichen und einer ehrenamtlichen Fachkraft nach Tikhvin. Die Anreise war vom Herforder Bahnhof mit dem Zug zum Düsseldorfer Flughafen, von dort mit dem Flugzeug nach St. Petersburg. Da wurden wir mit einem Kleinbus abgeholt und in einer 4stündigen Fahrt nach Tikhvin gebracht.



Abfahrt vom Herforder Bahnhof



Ankunft am Flughafen St. Petersburg

Untergebracht waren wir vor Ort in einem Studentenwohnheim, inkl. Vollverpflegung. Ein Kleinbus wurde uns für die gesamte Zeit zur Verfügung gestellt, der uns zu vielen verschiedenen Orten in Tikhvin gefahren hat. Ein Dolmetscher begleitete uns zu offiziellen Terminen.



Besichtigung der Uspenski-Kathedrale



Pause nach einem Spaziergang

Für uns und die russischen Jugendlichen sowie deren Begleitung wurde ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Wir haben Jugendzentren besucht, waren in einem Schwimmbad und am Badesee, haben die Uspenski-Kathedrale besichtigt und eine Führung durch die derzeitige Ausstellung bekommen, in der Kino-Schule Workshops belegt und ein Filmprojekt durchgeführt sowie regional typische Freizeitaktivitäten kennengelernt. Wir konnten die Region erkunden und viele Leute kennenlernen. Am letzten Tag haben wir einen Tagesausflug in die Kulturstadt St. Petersburg gemacht, bevor es am Donnerstag wieder zurück in unsere Heimatstadt Herford geht.



Übergabe unseres Gastgeschenkes an ein russ. Jugendzentrum

Wir haben viel gesehen, gelernt und eine Menge Spaß gehabt. Die Reise wird uns noch lange in guter Erinnerung bleiben!

Beim Gegenbesuch im Herbst 2014 kommen zehn russische Jugendliche zu uns nach Herford, lernen unser Jugendzentrum, die Stadt Herford und einige Sehenswürdigkeiten in Deutschland kennen. In einem Filmprojekt setzen sich die russischen und deutschen Jugendlichen mit typisch deutschen Sachen auseinander, aus der Sicht der Jugendlichen (z.B. Sehenswürdigkeiten, Politik, Freizeit, Essen und alles, was Jugendliche interessiert).

Wir freuen uns jetzt schon auf ihren Besuch!